



## 《 8 月 24 日から 9 月のお知らせ 》

久しぶりの再会を楽しみに、わくわくしながら書いています。今年の夏はどんなことに心動かされましたか。どんなことを考えていましたか。子どもたちの変化はありましたか。

それぞれが出会ったこと、体験したこと、思いめぐらせたこと、覚えた言葉、出来るようになったこと、…が集まって、ぴっぴの2学期が始まります。

子どもたちの行きたいやりたいを受けて、遊びや様子を見ながら、2学期の日々の保育やプログラムを考えていきますね。昨年度、今年度はコロナ禍でなかなか遠出や電車の旅を楽しめていません。コロナの状況しだいですが、可能なら感染対策を考えながら、おおきいくみみんなでやることを考えたいと思っています。

また、キャンプへの意欲関心いっぱい今年度のくりさんたちの想いを受けて、9/16～17は、くりおくり合同キャンプにしたいと思っています。子どもたちと作っていく2学期が楽しみです。

コロナ感染拡大が不安ですね。ぴっぴの子どもたちを守ること、森の保育を守ることを丁寧に考えたいと思います。森の開放日やくるみの日…など外部の方たちを迎え入れるプログラムは、感染拡大地域からの方たちや行き来している方たちには自粛をお願いしています。また、ランチを共にする研修の方たちや森の開放日ご参加の方たちには、離れて食べて頂きます。その時その時、気づいたことをやっていきたいと思っています。

今年の入園説明会もオンラインとリアルと同時開催です。その後、9月下旬～10月中旬は見学日などありますが、コロナ感染状況を鑑みながら考えていきたいと思っています。

8月末に予定しておりました上級救命救急講習も、9月の消防署立会い訓練も、コロナ感染拡大の理由で延期になりました。

安心してみんなに関われる日が早く来ますように。

；真弓